

Atas keinginan beberapa pihak kemudian diresmikanlah ketiga lembaga pendidikan tersebut menjadi satu di bawah naungan Yayasan Nurul Falah yang diketuai Ibu Nyai Muadah dan diresmikan pada tanggal 9 April 2006 oleh bapak wali kota Surabaya Bapak Drs. H. Bambang DH, didampingi oleh bapak sekretaris Propinsi Jawa Timur Bapak H. Soekarwo yang bertepatan dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. 1427 H. dengan akta notaris ibu S. Anggraenie Hapsari,SH. No: 20 tanggal 27 maret 2006 . Pada tanggal 6 Nopember 2006 hari Senin pondok pesantren Nurul Falah direnovasi dengan menambah bangunan atas untuk ruang istirahat santri-santri ponpes Nurul Falah dan anak-anak panti asuhan Nurul Falah serta ruangan untuk majlis ta'lim di bagian bawah. Atas berkat rahmat Allah SWT. dan kepercayaan dari para Donatur Nurul Falah, Alhamdulillah panti asuhan Nurul Falah telah membuka panti asuhan cabang di daerah Sukorejo Bungah Gresik yang mengasuh anak-anak yatim piatu dan dhu'afa. Panti ini berdiri pada tahun 2009 dan secara resmi dibuka oleh Bupati gresik Dr.KH. Robbach Ma'sum, MM. pada tanggal 21 Pebruari 2010 sebagai wujud partisipasi dalam mewujudkan masyarakat yang berpendidikan, bersosial dan berakhlaqul karimah

Di Era Globalisasi di tengah maraknya para pemuda yang putus sekolah karena dililit oleh ketidakmampuan dalam bidang ekonomi, serta banyaknya anak-anak yang terjerumus dalam pengaruh negatif karena

lingkungan yang kurang mendukung. Maka panti asuhan Nurul Falah berusaha membentengi dan menyaring masuknya pengaruh-pengaruh negatif tersebut dengan membentuk lingkungan yang islami yang bertujuan mencetak generasi yang beriman, bertaqwa, berakhlaq karimah serta mampu mengembangkan dan mengamalkan ilmunya untuk diri, keluarga dan masyarakatnya. Pondok pesantren dan panti asuhan Nurul Falah bertujuan menampung anak-anak yatim piatu dan kaum dhu'afa untuk dibina dan diberikan kesejahteraan dibidang pendidikan dan keterampilan untuk bisa hidup mandiri dan dapat bersosialisasi dengan masyarakat sekitar. Seiring berkembangnya zaman yayasan yang dulunya hanya pondok pesantren dan panti asuhan kini mulai dikembangkan lagi dengan adanya TPQ karena pada saat ini warga sekitar sangat antusias ingin belajar tentang agama, khususnya mengaji, TPQ tersebut juga kebanyakan anak-anak mulai umur 5 tahun hingga SMA yang mayoritas tinggal di sekitar TPQ nurul falah. TPQ juga dibina dan diberikan kesejahteraan di bidang pendidikan dan ketrampilan untuk bisa hidup mandiri dan dapat bersosialisasi dengan masyarakat sekitar serta mencetak generasi yang beriman, bertaqwa, berakhlaq karimah serta mampu mengembangkan dan mengamalkan ilmunya untuk diri, keluarga dan masyarakatnya.

b. Letak Geografis Yayasan Nurul Falah

Yayasan Nurul Falah atau TPQ Nurul Falah adalah suatu lembaga pendidikan yang berlokasi di Jalan Jemurwonosari Gg. Lebar No 169 Surabaya.

c. Visi dan misi TPQ Nurul Falah**(a) Visi TPQ**

Membentuk santri yang beriman, bertaqwa, bersosial dan berakhlaqul karimah

(b) Misi TPQ

- Menyelenggarakan pendidikan agama
- Menyelenggarakan pendidikan umum
- Menyelenggarakan pelatihan kepemimpinan
- Menyediakan lingkungan pesantren dengan pribadi yang berakhlaqul karimah
- Melakukan partisipasi aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan

konsumen dan memperoleh kepercayaan dari mereka. Maka, perlu gebrakan-gebrakan berupa pemanfaatan berbagai media komunikasi yang kita ketahui selama ini. Media komunikasi yang bisa dimanfaatkan baik melalui media massa seperti media cetak, dan juga memanfaatkan internet melalui jejaringan sosial dan lain sebagainya. Hal ini, merupakan cara yang efektif dan trend untuk saat sekarang, untuk menarik minat dan mempererat hubungan santri, wali santri dan juga lembaga TPQ.

TPQ memiliki kelayakan yang tinggi apalagi cara yang dipakai sangatlah strategis dengan memanfaatkan berbagai media untuk menjalankan strategi tersebut, pihak lembaga menggunakan berbagai macam media, diantaranya:

1. Mensosialisakan program-program TPQ melalui SMS, surat undangan.
2. Pengelolaan buku tabungan santri untuk melatih kemandirian

Mengenai hal ini, peneliti juga mewawancarai salah satu wali santri yang kebetulan memiliki anak yang sudah mengikuti program yang diadakan oleh lembaga TPQ selama 7 tahun. Yang bernama ibu Sutikat, beliau mengatakan bahwa:

“Saya memilih TPQ Nurul Falah karena saya merasa senang dengan program-program yang diadakan, apalagi yang diajarkan di Nurul Falah memberikan dampak yang positif bagi saya, khususnya bagi anak saya. Sehingga dengan adanya program

Dari manfaat tersebut TPQ Nurul Falah yang selama ini dikenal sebagai kategori lembaga pendidikan yang dikenal sudah menerapkan strategi dan mendapatkan manfaat dari strategi tersebut.

Walaupun perkembangan zaman yang selalu mengalami perubahan menuntut setiap lembaga untuk selalu bisa beradaptasi, akan tetapi TPQ nurul falah tidak tergerus oleh zaman melainkan selalu berkiprah mengikuti arah tujuan lembaga. Hal ini memberikan gambaran bahwa strategi yang diterapkan di TPQ nurul falah telah memberikan pengaruh yang baik.

Munculnya suatu strategi berawal dari pihak TPQ Nurul Falah melihat dan perlu memetakan tahapan yang perlu dilakukan yakni sebelum memberi keputusan dan eksekusi pada kegiatan yang berhubungan dengan strategi. Oleh karenanya, didalam proses manajemen strategi itu sendiri, menuntut setiap kegiatan secara logis dan berkelanjutan, dengan memahami berbagai perubahan yang terjadi baik dalam lingkungan lembaga maupun perubahan yang terjadi dalam lingkungan masyarakat.

TPQ Nurul Falah dengan lingkungan yang berada di wilayah Jemurwonosari Surabaya tepatnya di gang Lebar yang dikelilingi wilayah perkampungan, serta perumahan yang ada disekitar lingkungan tersebut.

selalu menekankan pelayanan yang menjadi fokus utama, sekaligus menjalin relasi yang baik dengan para Santri maupun selalu mempererat silaturahmi dengan tokoh masyarakat, instansi pemerintah, dan instansi swasta untuk menjalin kerjasama yang baik. Semua itu, sebagai bentuk untuk menunjukkan profesionalitas lembaga, apalagi yang tak kalah pentingnya didukung pula dengan pemanfaatan teknologi yang selama ini selalu mengalami perkembangan dengan tujuan untuk menjalin komunikasi kepada para Santri dan masyarakat luas yakni dengan memanfaatkan media massa yang telah di miliki TPQ Nurul Falah itu sendiri. Hal ini dilakukan untuk menjalin komunikasi dengan wali santri dan sebagai bentuk menunjukkan komunikasi yang baik. Ini semua dilakukan dalam rangka sebagai faktor pendukung dalam meningkatkan loyalitas santri.

Untuk menjalin komunikasi dengan Santri TPQ Nurul Falah dan sebagai bentuk menunjukkan komunikasi yang baik diberikan pula layanan pada Santri atau wali santri dalam memberikan santunan kepada santri TPQ yang kurang mampu, layanan sosial melalui layanan santunan 1 bulan sekali ataupun bisa datang ke lembaga TPQ Nurul Falah. Ini semua dilakukan dalam rangka sebagai faktor pendukung dalam meningkatkan loyalitas para Santri.